

## Pressemitteilung

November 2017

### Kunst mieten statt kaufen

In der Villa Meier-Severini in Zollikon zeigen die Mitglieder des Vereins «Kunstausleih» vom 17. bis 19. November 2017 ihre aktuellen Arbeiten. Die fünf Kunstschaaffenden präsentieren sehr unterschiedliche Werke. Die Besucher der Ausstellung erwartet eine spannende Mischung, welche bewusst keinem einheitlichen Thema folgt. Die verschiedenen Inhalte sprechen für sich.

Die wunderschönen Räume der klassizistischen Villa Meier-Severini mit ihrem grossen Umschwung eignen sich ideal dafür, um Kunst in einem gediegenen Rahmen zu präsentieren.

Die Möglichkeit Kunst zu mieten eröffnet die Perspektive, im Büro oder Zuhause die Wände immer wieder neu zu gestalten. In der Regel wird eine Arbeit ein Jahr lang vermietet. Wenn ein Werk ans Herz gewachsen ist, gibt es auch die Möglichkeit, es nach Ablauf der Mietdauer zu erwerben. Die Jahresmiete wird dem Kaufpreis angerechnet.

Diesmal werden an der Ausstellung folgende Vereinsmitglieder ihre Werke präsentieren:

**Sonja Schmid** zeigt Bilder mit starken Kontrasten und der Auseinandersetzung mit Formen und Farben.

**Annemarie Graf** setzt sich mit der Natur Teneriffas auseinander. Speziell haben es ihr die Agaven in steinigen Berghängen angetan.

**Rita Cedraschi** hat Impressionen von Reisen in den Süden in kleinerem Format auf Papier festgehalten.

**Wiktor Mielniczuk** zeigt Aquarelle von Städten und Landschaften, welche sehr realistisch wiedergegeben sind.

**Simone Gysi** zeigt Objekte aus Holz, Draht und Papier.

Öffnungszeiten, Villa Meier-Severini, Zollikerstrasse 86, 8702 Zollikon:

Freitag, 17. November: 17.00–20.00 (Vernissage)

Samstag, 18. November: 13.00–18.00 Uhr

Sonntag, 19. November: 11.00–17.00 Uhr

**Alle Kunstschaaffenden sind während der Dauer der Ausstellung anwesend.**

Pressebilder finden Sie unter: [www.kunstausleih.ch/news.html](http://www.kunstausleih.ch/news.html)